

Francis **Haaker**, à Lausanne, et sa compagne;  
Oskar et Sally **Goetz**, à Durban en Afrique du Sud;  
Françoise-Ann **Haaker-Kindschi**, à Genolier;  
Jacqueline **Ullmo**, à Lausanne, ses fils Raymond, Gérard et famille;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,  
ont le chagrin de faire part du décès de

## **Madame Mary HAAKER-GOETZ**

qui s'est endormie paisiblement le 5 septembre 2010, dans sa 88e année.  
La cérémonie d'adieux aura lieu, à Lausanne, le vendredi 10 septembre.  
Culte au Centre funéraire de Montoie, chapelle B, à 11 heures.

Honneurs à 11 h 30.

Domicile de la famille:

EMS La Colline, Francis Haaker, chemin de Baulet, 1071 **Chexbres**.

Un merci tout particulier au personnel de l'EMS La Colline, à Chexbres,  
pour sa gentillesse et son dévouement.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.